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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第44号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 ２．第45号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① 規約の第３条において、共同処理する事務として 

  ごみ処理施設の新設に関する事務とあるが、ごみ処 
  理施設は当初計画していた宇佐市・豊後高田市の共 
  同処理施設、処理量100トンでも、地域に及ぼす影響 
  が大きいため、建設予定地周辺住民の反対がつよく 
  て、建設を断念した経緯がある。 
   今回、国東市を含めた広域化で処理施設が大規模 
  になれば、施設建設地の周辺への影響がさらに大き 
  くなり地域住民の同意が困難になるのではないか。 
  大規模化の理由や施設の規模、事業費予想額、建設 
  時期など明らかにされたい。 
 
 ① ごみの減量化対策について。 
 
 ② 電気生ごみ処理機の助成について。 
 
 
 
 
 ① 給食センターの職員について。 
 
 
 ① 給食の食材は地元産の食材の使用推進を。 
 
 ② 給食代について。 

 

 市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
〃 

 
 
 
 
 教 育 長 
 
 
 教 育 長 
 
〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ３．第48号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 ４．第50号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 ５．報第５号につ 
  いて 

 

 ① 提案されている国保税の最高限度額を、現行の53 

  万円を56万円に増税する対象者について。 
 
 ① 市民の収入に比べて国保税が高すぎる。引き下げ 
  対策について。 
 
 ② 国の責任で国保税の引き下げをはかれるように、 
  国の負担を増額するよう政府に働きかけるべきでは 
  ないか。 
 
 
 
 
 ① 幼稚園授業料の減免制度の拡充について。 
 
 
 ① 真玉幼稚園の３歳児保育実施について。 
 
 
 
 ① 売却残の土地の今後の対応について。 

 

 市 長 

 
 
 市 長 
 
 
〃 

 
 
 
 
 
 
 教 育 長 
 
 
 教 育 長 
 
 
 
 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   土 谷  力 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第44号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 ２．第50号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① 規約の第２条において、関係市として３市として 

  いるが、３市となった理由について。 
 
 ① ３市で処理する場合は、ごみ処理量はどのくらい 
  になるか。 
 
 
 
 
 ① 授業料の減免基準を変更することにより、現在の 
  幼稚園授業料がどのように変わるかについて。 
 
 ① 今後の幼稚園児の数の変更による授業料の見通し 
  について。 

 

 市 長 

 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 教 育 長 
 
 
教 育 長 
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